
Frau Komischke fragt, ob die Wärmekabine nicht anders gelegt werden kann, damit sich der 
Saunabereich vergrößert. Herr Tentler erklärt, dass dies nicht möglich ist und ergänzt, dass die 
Hoffnung der Verwaltung darin besteht, mehr Gäste im Hermann-Weber- Bad durch die 
Wärmekabine begrüßen zu können, die eine solche Einrichtung aus gesundheitlichen Gründen 
nutzen. Auch gibt es schon Rückmeldungen aus der Bevölkerung, dass eine solche Wärmekabine 
gewünscht wird. Herr Tentler ergänzt, dass statische Untersuchungen nunmehr gezeigt haben, 
dass eine Nutzung des Daches als Ruhebereich nicht möglich ist. 
 


